

# **BERICHT**

20. Juli 2020

## **Erstes Spiel nach langer Pause**



Am vergangenen Samstag, den 18.07.2020 hieß es nach langer Pause endlich wieder „Play Ball!“ für das Baseball-Team Cavemen.

Die Jugend der Villingendorf Cavemen reiste für ein Freundschaftsspiel zu den Gammertingen Royals. Mit einigen neuen Spielern und bei bestem Wetter zeigten die jungen Höhlenmenschen gute Leistungen zum Auftakt der Saison. Auch die mitgereisten Fans kamen auf ihre Kosten. Die Cavemen konnten viele Punkte erzielen. Am Schluss sprang ein 22 zu 11 Sieg für die Cavemen raus. Das freute sowohl das Team, die Zuschauer wie auch das Trainer-Duo um Thomas Kurbel und Jan Sauerland. Für seine sehr gute Pitcherleistung erhielt Matteo Julian Hetzel den Titel „Player of the Game“.



[Nach oben](#)